

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan terhadap CV NANJAYA TRANSPORT, maka simpulan yang didapat adalah perusahaan ini peranan internal audit dalam upaya mencari laba yang optimal perusahaan sudah cukup memadai dan berperan efektif. Peranan-peranan yang dilakukan oleh seorang Internal Audit pada CV NANAJAYA TRANSPORT adalah:

1. Peran Internal Audit untuk mendeteksi kecurangan yang berhubungan dengan harta perusahaan untuk memastikan adanya perlindungan terhadap harta perusahaan.

Yang akan dilakukan internal audit dalam menjalankan perannya ini adalah mengaudit fungsi manajemen kas, melakukan kontrol atas persediaan, mengidentifikasi perkiraan yang meragukan, melakuakn pemeriksaan atas dokumen-dokumen yang janggal. Semua ini dilakukan untuk menyusun suatu prosedur pemeriksaan yang sesuai dan tepat yang kemudian dapat digunakan untuk melakukan verifikasi terhadap keberadaan suatu harta.

2. Peran Internal Audit dalam memberikan konsultasi kepada Direktur Utama dan pihak manajemen untuk menilai mutu kinerja dalam melaksanakan tanggungjawab yang diberikan apakah sudah sesuai dengan tujuan yang diharapkan.

Yang dilakukan internal audit dalam menjalankan perannya ini adalah memberikan bantuan kepada internal audit dalam menjalankan perannya ini adalah memberikan bantuan kepada manajer untuk menentukan tujuan, sasaran dan sistem, serta memberikan pendapat mengenai efisiensi dan efektivitas kinerja pelaksanaan tanggung jawab. Kegiatan ini dilakukan internal audit untuk memastikan bahwa tidak terdapat kesalahpahaman atau kesalahan penafsiran tentang tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan.

Sehingga berdasarkan apa yang akan dilakukan oleh internal audit pada CV NANJAYA TRANSPORT untuk memperbaiki kinerja yang ada di perusahaan ini maka dapat disimpulkan apabila CV NANJAYA TRANSPORT menggunakan jasa internal audit maka upaya mencari dan mencapai laba yang optimal bukannya menjadi sebuah mimpi. Tetapi dapat dirasakan secara nyata, dengan adanya seorang internal audit perusahaan akan merasakan keuntungan jangka panjangnya dengan meningkatnya laba perusahaan maka perusahaan nanjaya pun akan dapat memperluas jaringan kerjanya, dapat membuka cabang di kota-kota maju, seperti Jakarta, Bandung, dan kota-kota lainnya, dapat meningkatkan taraf kehidupan para pegawai, dan masih banyak keuntungan-keuntungan lainnya. Tetapi apabila perusahaan tidak menggunakan jasa seorang internal audit maka laba perusahaan akan semakin kecil, taraf kehidupan karyawan yang tidak korupsi akan tidak meningkat, dan perusahaan akan bangkrut.

5.2 Saran

Diketahui bahwa pelaksanaan internal audit yang diselenggarakan oleh internal audit cukup efektif. Untuk lebih mengoptimalkannya, penulis mencoba mengajukan saran

yang diharapkan dapat menjadi bahan masukan bagi bagian internal audit dalam melaksanakan audit pada harta perusahaan pada masa yang akan datang agar dalam upaya mencari laba yang maksimal dapat tercapai.

Dan adanya perbaikan di dalam prosedur pembukuan dan bukti-bukti kas keluar dan masuk sehingga dokumen perusahaan tidak hilang dan juga harta perusahaan tidak hilang dan laba perusahaan dapat meningkat. Dan di dalam melakukan tindak lanjut dalam pengawasan pelaksanaan rekomendasi tersebut. Hal ini bukan saja bertujuan agar auditor dapat melihat secara langsung proses pelaksanaan rekomendasi tersebut, tetapi juga mempercepat penanggulangan kelemahan dan perbaikan dari objek atau bagian yang diperiksa. Jangan sampai harta perusahaan disalahgunakan oleh pihak-pihak yang mementingkan keuntungan dirinya sendiri, tanpa memikirkan orang lain. CV NANJAYA TRANSPORT juga harus dapat lebih memperhatikan bukti-bukti yang dipergunakan didalam kegiatan pemeriksaan agar nantinya bukti-bukti tersebut sifatnya lebih formal, tertulis dan memiliki dasar hukum yang lebih kuat. Hal ini dikarenakan selama mengadakan penelitian penulis menemukan bahwa kebanyakan bukti-bukti yang dipergunakan oleh CV NANJAYA TRANSPORT lebih bersifat lisan yang disampaikan langsung pada pihak manajemen maupun pemilik perusahaan.